
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Sieben Weltwunder waren besondere  und Figuren aus

dem Altertum.

Von diesen Weltwundern stehen nur noch die Pyramiden in .

Wie die anderen Weltwunder ausgesehen haben, weiß man nur aus Beschreibungen in

.

Bilder von damals gibt es schon lange nicht mehr.

Man weiß nicht genau, wer diese  der Sieben Weltwunder

aufgeste"t hat.

Die Zahl Sieben wurde wohl gewählt, weil viele  die Sieben

magisch %nden.

Später machte man noch andere Listen von .

Dazu gehörten auch neuere Bauwerke oder besonders schöne

.

Fünf der Sieben Weltwunder haben die alten  gebaut.

Die beiden anderen sind in Ägypten und im heutigen 

gescha-en worden.
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